

十二月田中学校の生徒の皆さんへ

校長 山角 厚志

今、日本中で、新型コロナウイルスが、猛威を振るっています。

国は対策として緊急事態宣言を発出し、埼玉県も特定警戒都道府県に指定されました。

このことを受け、学校は休校が続き、生徒の皆さんは、悶々として日々を過ごしているのだと思います。

様々なことが報道され、また家庭での過ごし方など、ネットやユーチューブ等でアップされ見ている人も多いのではないのでしょうか？一人一人に合ったものを選択していきましょう。

さて、学校便りにも書きました。我々国民 県民 市民 そして十二月田中の生徒のみなさん、今は我慢の時です。必ず学校は再開します。その日のために見えない敵に恐怖を感じながらも正しい知識を得て、三密を避け（会話は2m離れて）、外出は自粛しましょう。それが日本を救っていくことになることは間違いのないことだと思います。「不撓不屈の精神」でこの難局を乗り切っていきましょう。

生活のリズムが乱れるといいことはないと思います。どうか生活のリズム、

朝は決まった時間に起きて・三食食べて・しっかりと睡眠をとる

やるべき事を自分で課して、メリハリをつけた生活を送りましょう。

学校のグラウンドは、解放しています。気分転換も重要な要素です。

私自身も、通常どおりの出勤をしています。帰りは早く帰り三密を避けるように心がけています。今までは土日は、翌週のことをずっと考えて生活をしていたので、今はそのリズムが狂い始めています。不安が先に立ち、先生方にどう指示をすればよいのか、今後のことについてどこまで言及できるのか、更には考えても仕方ないと、自分に甘え始めて、ゆっくりすることが多くなりました。しかし、気持ちはしっかりと持ち続けることができます。

学校では、7割の出勤を避けるため、次のような事をやっています。

先生方→①在宅勤務を命じて、自宅で仕事をする先生方を増やしました。

1日単位や、半日きて半日在宅などです。

②時差出勤 本来学校の勤務は8時20分からですが、7時20分からと

9時20分からと、勤務するときは3つの中から選択できるようにしています。

相談員さん→交互に1日おきの勤務です。

電話での相談に応じています。

校務員さん→半日の勤務に変更しています。

いつでも学校が再開できるよう環境を整えてくれています。

職員室→ビニールを貼って密接での会話を避けています。



職員室でビニールを貼っている様子です。

保護者の皆様へ

子供が本来学校に行く時間に、家の中にずっといるというのは大変な違和感だと思います。保護者の皆様方のご負担もさぞ大変だと察いたします。ひとつだけお願いです。子供の話を聞いてあげてください。「勉強しなさい」は避けて、勉強をした方がよいのだという環境を作って下さい。

地域の皆様へ

公園での遊び、大声等でご迷惑をおかけしているかと存じますが、子供たちのストレスもかなりのものがあるかと思えます。ご理解を賜ればと思います。度を越えた場合等は学校へご一報下されれば幸いです。